

La gloria de la República Popular Democrática de Corea y la victoria de la Idea Juche

Vipin Gupta

Presidente del Comité del Estudio de la Filosofía Jucheana de India

La República Popular Democrática de Corea fue el objeto del encanto y de la observación durante mucho tiempo.

A pesar de que está aislado de algunos países del mundo, la RPDC creó su nacionalidad propia y desarrolló la filosofía Juche que jugó un papel significativo en la apertura del destino de la nación.

En este discurso quiero hablar de la gloria de la RPDC y la victoria de la Idea Juche.

La RPDC, después de la segunda guerra mundial, nació en 1948 siguiendo la separación de Corea. Bajo la dirección del eterno Presidente Kim Il Sung, este país entró en el camino de la confianza a sus propias fuerzas y de la construcción de un estado soberano en cuanto a la demanda de la Idea Juche. Juche, que es parafraseado como la confianza a sus propias fuerzas, subraya la confianza a la independencia absoluta de la nación, la prioridad del interés nacional y la dependencia la capacidad creativa del pueblo coreano.

Bajo la sabia dirección del Presidente Kim Il Sung, la RPDC se movilizó al camino de la lucha para el desarrollo económico y social.

Este país concentró en la construcción de una economía independiente que baja la dependencia a las fuerzas ajenas y garantiza el bienestar del pueblo.

Los principios de Juche guiaron las políticas estatales concentrando las fuerzas en la agricultura, industria pesada y ciencia-tecnología.

Uno de los logros más significativos de la RPDC es el aumento de la capacidad de la república capaz de superar las dificultades y pruebas. A pesar de los bloqueos económicos y las presiones políticas, y en medio de las maniobras de aislamiento contra la república, la RPDC logró éxitos claros en varias esferas.

Este país dio un paso significativo en la educación, salud, asuntos sociales e hizo gozar al pueblo de una vida mejorada y los servicios.

Y también la RPDC logró éxitos evidentes en la ciencia y tecnología. La república lanzó exitosamente al espacio el satélite artificial, desarrolló su capacidad nuclear y logró progresos evidentes en la tecnología informática y biológica.

Estos éxitos muestran bien que este país da gran importancia a la confianza a sus propias fuerzas y la ciencia.

La RPDC se siente una gran dignidad en la conservación y el desarrollo de los patrimonios culturales abundantes de su país. Está siendo fomentados el arte, la música, el baile y la literatura tradicionales y juegan un papel importante en la creación de la nacionalidad.

Sobre los éxitos logrados en la esfera cultural de este país, podemos saber bien a través de los festivales animados, las exhibiciones y las funciones artísticas.

Los éxitos de la RPDC son considerables, y es necesario entender la escena geográfica complicada de este país. La prioridad a las armas nucleares y las relaciones complicadas con los países alrededores de la RPDC llamó la atención mundial.

Pero la RPDC sostiene que su nuclear es crucial para la autodefensa ante las amenazas evidentes recibidas desde las fuerzas ajenas.

Por último sobre la gloria de la RPDC y la victoria de la Idea Juche podemos saber bien con la capacidad de este país que sostiene su independencia, logra avances considerables en varias esferas que puede conservar sus patrimonio cultural.

Se enfrenta con las dificultades y pruebas inesperadas, pero la RPDC todavía sostiene la confianza a sus propias fuerzas y fomenta el bienestar del pueblo.

Puede ser diferentes las opiniones en cuanto a la RPDC, pero el entendimiento sobre la historia, éxito y su idea directiva de este país juegan un papel decisivo en tener opiniones en cuanto a la posición especial que ocupa este país en el mundo.